



夏休みを終え、子どもたちの笑い声が園に戻ってきました。友だちや先生と夏休みの思い出を楽しそうに話し、再開を喜んでいます。2学期も充実した園生活を送れるように努めています。

さて、今月は工場見学・スイカわり・子どもまつりの様子をお伝えします。

| 年中・長工場見学



6月末に年中・長組で広汽本田の工場に見学に行きました。入り口で沢山の車がお出迎え!自然と足が止まり『かっこいいー』と大喜びでした。製造過程を見学する際には、身近な車の見慣れない姿に興味津々で、食い入るようにじっと見つめていました。担当の方から交通ルールについて教えていただき、学びのある時間を過ごした子どもたち。最後には持てないぐらいのお土産もいただき大興奮の工場見学でした。広汽本田の工場の皆様、受け入れていただきありがとうございました。

| スイカわり

気合十分で臨んだスイカわりは、上手にすいかを割ることができたり、反対方向に歩いてしまったりと様々でした。『まーえ!まーえ!』『ちがう、そっちじゃないよー』と応援する声にも熱が入ります。割れた分だけスイカを食べることができると聞いていたからか、今まで見たことないぐらい本気の姿を見せる子どもたち。沢山のスイカを割り、心ゆくまでスイカを食べることが出来ました。



| 子どもまつり



浴衣や甚平を着て幼稚園に来た子どもたちは、いつもと違う格好にちょっぴり照れつつも嬉しそうにしていました。元気よくおみこしを担ぎ、可愛らしく盆踊りをするなど、お家の人に頑張る姿を見てもらえたことも嬉しかったようです。さらに年長さんは特別な鉢巻をつけ店員さんとして親子でお仕事の時間もありました。その仕事ぶりは、さすが幼稚園で一番上のお兄さん・お姉さんでした!

最後は明治アイスクリーム様に提供していただいたアイスを皆さんで食べ、大満足のお祭りでした。